

Vertendre

Eté 1914

de plume en plume...

Eté 1914

Une fête au château au milieu de l'été
rassemble en ce beau lieu la bonne société.
Dames en taffetas et sémillants messieurs
entretiennent joyeux ces instants merveilleux.

Un jeune homme élégant au sortir de l'enfance
observe sans un mot ces éclats d'insouciance.
Il émane de lui une impression étrange
où tristesse et beauté font un curieux mélange.

Dans la salle de bal où tournoient les valseurs,
une très jeune femme sourit à leur bonheur.
Elle suit, effacée, la séduisante houle
des couples enlacés que la musique enroule.

Au plus près des fenêtres, discrète sentinelle,
elle sent les regards qui s'attardent sur elle.
Et soudain il la voit immobile et rêveuse.
Il la croit égarée, troublante et merveilleuse.

Elle lève les yeux et rencontre les siens.
Le charme du contact s'impose comme un lien.
Elle en est fort troublée dans son âme candide
et ce nouvel émoi la rend des plus timides.

Il s'avance vers elle pour un consentement
qu'elle vit dans l'instant comme un enchantement.

La danse les unit pour la première fois
dans un frémissement de velours et de soie.

Jolie plume emportée au vent des harmoniques,
elle crie sans un mot sa muette supplique,
mais son corps la trahit en tremblant d'émotion.
Un vertige l'entraîne à l'orée des passions.

Les voilà seuls au monde au milieu du salon,
échangeant des secrets comme au fond d'un vallon.
Ce soir est le plus beau de leurs jeunes années.

Dehors, la guerre attend ses millions de damnés...

de plume en plume...

Publication certifiée par De Plume en Plume le 11-12-2017 :

<https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Vertendre](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [Eté 1914 sur DPP](#)